

40e – MEMBRES HONORAIRES

HOMMAGE À SŒUR MADELEINE ROCHETTE, C.N.D.

PAR SŒUR ROLLANDE PARIS, S.G.M.

Montréal, octobre 2022

A l'image du Carrefour intervocationnel qui, depuis 40 ans a vécu des réalisations positives et des intempéries sur le chemin de Galilée, sœur Madeleine est demeurée une référence pour jeunes et moins jeunes.

Elle a toujours prêté intérêt à la pastorale vocationnelle, le Centre a été une porte d'accès privilégiée. Soeur Madeleine a partagé son expertise aux membres du Conseil d'administration ou encore à la directrice d'alors, Chantal, pour la rédaction du rapport final en vue du synode.

Sœur Madeleine a épousé des causes sociales à travers diverses participations, entre autres : sa présence à des conseils d'administration ou à divers événements où l'on faisait appel à ses talents d'animatrice et à sa capacité d'analyse d'une situation où sa contribution éclairée faisait toute la différence. On peut dire qu'elle a damé le pion aux formules stéréotypées en laissant place à l'intervention atypique d'une personnalité au-dessus de la mêlée.

Sa présence au Centre vocationnel, puis au Centre PRI, a influencé l'équipe de gestion, bien sûr, mais aussi les personnes côtoyées en lien avec l'organisme. Plusieurs pourraient se targuer d'avoir goûté à sa sagesse, à son expérience de vie, à son jugement judicieux ainsi qu'à sa capacité à trouver des solutions ponctuelles et à long terme.

Elle actualise depuis belle lurette, son implication pour la réduction des gaz à effet de serre. Son âge respectable n'a jamais été un frein à ses nombreux déplacements en transport en commun.

Maintenant que votre retraite mitigée s'est profilée dans l'entrebâillement de votre chez-vous, qu'elle serve à transmettre aux générations futures votre patrimoine humain, religieux, social et ecclésial.

À l'instar de votre fondatrice, vos visites quotidiennes seront sûrement bien accueillies par les personnes qui ont besoin de paix et de tendresse.

Rollande Paris, s.g.m.